

Turn it on...



Follow us



www.moviltest.com

CAPATEST, S.L.
Polígono Industrial Carretera de Berga, 151
08272 SANT FRUITÓS DE BAGES (Barcelona)
+34 938 771 214 - capatest@capatest.com
www.capatest.com



Anschlussmöglichkeit für alle Arten von Bremsprüfern, Prüfstände und Leistungsprüfstände

Die Schnittstelle ermöglicht den Anschluss an jedes beliebige Prüfgerät, unabhängig von dessen Produktionsjahr Wählen Sie, wo die Verbindung hergestellt werden soll: PC, Handy, Tablet, Smart TV. Vollständig Wireless Die Smart BOX kann an ein bestehendes Wi-Fi-Netzwerk angeschlossen werden oder ihren eigenen Hotspot nutzen Mit dem Smart BOX-System können Sie ohne einen PC arbeiten

Connectivity of all type of Brake Testers, PTI equipment and Chassis Dynamometers

This Interface allows to connect any Inspection device regardless of the manufacturing year Choose where to connect: PC, Mobile, Tablet, Smart TV. Completely Wireless

Smart BOX can be connected to an existing Wi-Fi Network or to use his own hotspot

With Smart BOX system you can work without a PC Computer



Wählen Sie Ihre Einstellungen und machen Sie Ihre Investition rentabel

Die Smart BOX kann an die Geräte aller Hersteller mit der neuesten TÜV-Technologie angeschlossen werder

- Rollenbremsprüftande und Platten-Bremsenprüfstände
- Achsdämpfungstester und Spurplatten
- Leistungsprüfstände

Choose your configuration and make profitable your test equipment

Smart BOX can connect test equipment from any manufacturer with the latest technology used in PTI

- Rollers and Plate Brake testers
- Suspension and side slip testers
- Chassis dynamometers and Speedometers





